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“抓实 抓准 抓细 抓严 抓长”
经开区加强建筑垃圾清运
严厉打击渣土车违法行为

本报讯 经开区党工委副书记、国
际物流园区党委书记李雪生日前主持
召开了全区大气攻坚战暨渣土车辆整
治工作推进会,区党工委委员、管委会
副主任王义民，区党工委委员、管委会
副主任马良，各责任单位主要负责人，各
办事处书记和主任参加了会议。

王义民分析了前期工作中存在的问
题和短板,提出了整改重点,并对下一阶
段渣土车、大货车、农用车整治和大气污
染防治工作作了详细部署安排。

李雪生强调，各相关职能部门要提
高认识,确保领导到位、人员到位、车辆
到位、装备到位、措施到位、宣传到位,
要将集中整治与长效机制相结合、联
合执法与分散执法相结合；要合理安
排查处地点，全力保障此次渣土车、大
货车、农用车整治和大气污染防治工
作取得实效；要构建部门联动、群防群
治，全社会参与的工作格局,形成良好
的整治氛围。加大执法人员、车辆、装
备的投入,做到抓实、抓准、抓细、抓严、
抓长,把渣土车整治和大气污染防治工
作推向深入。
记者 李无双 通讯员 李磊

经开区支路背街整治
现场观摩会召开

本报讯 经开区党工委委员、管委会
副主任王义民近日主持召开支路背街整
治现场观摩会，经开区社区局、建设局、
行政执法局、建投公司、交警四大队、明
湖办事处、潮河办事处、京航办事处等主
管负责人参加。

王义民一行先后到二大街、四大街
经北三路、五大街经南二路、六大街经南
二路、七大街经南五路等支路背街进行
了现场观摩，对前一阶段市容环境卫生
治理整治工作进行了总结，并对下一阶
段工作进行了安排部署。他要求各相关
责任单位抓好方案制订和组织工作，确
保整治成果；进一步明确职责。各单位
要按照职责分工，履职尽责，从根本上解
决背街小巷市容秩序、环境卫生等问题，
巩固治理成果；进一步加大督查力度，严
格落实责任。由行政执法局牵头，对各
社区背街小巷整治情况进行定期督促检
查，确保良好可持续的市容环境卫生。
记者 卢尚卿

区领导实地督查集贸市
场治理工作

本报讯 区党工委委员、纪工委书
记、经开区集贸市场指挥部指挥长武斌
日前带领区纪工委、市场管理处、办事处
等相关单位负责人一行对一大街利明农
贸市场、四大街东盛农贸市场、五大街国
联农贸市场3个市场进行督导检查。

武斌一行重点查看一大街、四大街、
五大街农贸市场内经营秩序、卫生死角、
车辆摆放等方面，武斌对各市场日常监
督管理方面的提升给予认可，并要求两
点：一是要坚持长效化、精细化保持，巩
固治理结果不反弹；二是各责任单位负
起责任，加强重视，确保“双迎攻坚”工作
治理成效达标。
记者 卢尚卿 通讯员 张彩丽

（更多“双迎攻坚”报道，请看K07版）

本报讯 按照省委、市委要求，结合
经开区推进“两学一做”学习教育常态
化、制度化工作部署，在纪念建党96周年
之际，经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营为区党工委班子成员，11个基层
党（工）委班子成员，副县级干部，区直各
单位主要负责人及主管“两学一做”学习
教育负责人，各办事处村（社区）支部书

记共计220人，作了一次专题党课辅导。
7月 19日上午，在经开区投资大厦，

“书记讲党课”，崔绍营以《倡导纯洁健康
党内同志关系 提升魅力经开持续发展动
力——推进“两学一做”学习教育常态化
制度化》为题，从 4个方面阐述了倡导纯
洁健康党内同志关系：一是纯洁健康的党
内同志关系要把握的维度；二是倡导纯洁

健康的党内同志关系的现实意义；三是如
何构建纯洁健康的党内同志关系；四是用
纯洁健康的党内关系来提升经开区持续
发展动力。

通过辅导授课，进一步落实从严治
党要求，助推了全区“两学一做”学习教
育常态化、制度化深入推进。
记者 王赛华 通讯员 张文魁

本报讯 7月19日上午，经开区党工
委书记、管委会主任崔绍营主持召开
了区党工委理论学习中心组集体学习
会议。经开区党工委委员、纪工委书记
武斌等分别领学了《中共河南省委组织
部关于严格执行领导干部个人有关事项
即时报告制度的通知》和《关于严肃处理
党员干部在境外出版发表政治性有害出
版物和文章及携带寄递有害出版物入境

行为的通知》两个文件，传达了全市纪检
监察系统2017年上半年工作会议精神。
区党工委班子成员、11个基层党（工）委
班子成员、副县级干部、区直各单位主要
负责人、各办事处村（社区）支部书记参
加会议。

崔绍营就进一步规范党员领导干部
政治纪律提出几点要求：一要牢固树立
政治意识、大局意识、核心意识、看齐意

识，切实增强纪律意识、规矩意识和组织
观念。结合自身实际，深入反思，查漏补
缺，积极落实上级有关要求。二要强化
责任，加强党风廉政建设。各级党员领
导干部要进一步强化责任意识，切实把
党风廉政建设放在心上、抓在手上，做到
守土负责、守土尽责。
记者 王赛华
通讯员 崔俊晨 薛宁 文/图

本报讯 7月 18日上午，经开区党工
委书记、管委会主任崔绍营主持召开宇
通二期项目专题协调会，区党工委副书
记、物流园区党委书记李雪生，物流园区
管委会相关负责人、经开区及物流园区

各职能部门，前程、九龙、祥云、京航办事
处主要负责人参加会议。

会议对宇通二期项目用地规划变
更、用地征迁补偿资金拨付、协议签订及
用地范围内地面附属物清理等问题进行

了研究部署。会议要求，有关部门要按
照职责分工，互相配合，强力推进，加快
推进项目用地规划调整及征迁补偿、
附属物清理等工作，确保项目建设顺利
推进。记者 王赛华 通讯员 周杰

本报讯 7月 18日下午，经开区党工
委委员、管委会副主任李国立主持召开
经开区公租房申请工作专题会议。区党
政办、房管局、公安分局、民政局和各办
事处等有关单位负责人参加。

会议首先通报了全区公租房申请、

建设、供应等方面的情况，分析了工作中
存在的问题，各参会单位积极发言，提出
了许多很好的意见和建议。

李国立表示：公共租赁住房是一项
重要民生工程，有关部门和单位要按照
公租房申请的环节，各司其职，优化流

程、逐级核实、补充材料，尽量让申请群
众少跑腿，少走弯路。各有关单位要精心
组织，全面、真实、准确地掌握公租房申请
对象的户籍、身份、经济收入、住房等实际
情况，让真正符合条件的对象得到住房
保障。记者 李无双 通讯员 李超
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